LE PRESIDENT DE L'ASSEMBLEE GENERALE

18 janvier 2005

Déclaration de S.E. M. Jean Ping, Président de la 59ème Session de l'Assemblée Générale, à l'occasion de la reprise du débat général

Monsieur le Secrétaire général,

Excellences, Mesdames et Messieurs,

Notre Assemblée reprend aujourd'hui ses travaux dans une atmosphère de deuil, à la suite du tremblement de terre et du raz-de-marée consécutif qui a frappé l'Asie du sud et du sud-est ainsi qu'une partie du littoral africain de l'Océan indien, le 26 décembre 2004.

Selon un bilan malheureusement encore provisoire, on compte plus de 175 000 morts, dont la moitié serait des enfants; environ un million de déplacés ; cinq millions de sinistrés. Les dégâts écologiques sont tout aussi incommensurables.

Je saisis cette occasion pour renouveler mes plus sincères condoléances aux familles des victimes, aux gouvernements et aux peuples des Etats si tragiquement affectés.

La fréquence et l'ampleur des catastrophes enregistrées ces derniers temps -

Nous devons nous féliciter de l'exceptionnelle mobilisation de la communauté internationale face

UNITED NATIONS NATIONS UNIES PAGE 2